

Ein Punkt für Karle

Hinten bei dem großen Pilz am Waldesrand wohnt eine glückliche Käferfamilie. Genauer gesagt sind es lustige Marienkäfer, rot mit schwarzen Punkten. Karle ist eines der Käferkinder. Er hat noch drei Schwestern und natürlich Mama und Papa.

Eigentlich versteht sich Karle ganz prima mit seinen Geschwistern. Doch heute morgen gab es großen Streit. Karle Käfer weiß schon gar nicht mehr, um was es ging. Aber er weiß noch, was seine große Schwester gesagt hat. Sie hat gesagt, Karle sei gar kein richtiger Käfer. Denn jeder weiß, dass Marienkäfer sieben Punkte haben. Doch Karle hätte nur sechs. Natürlich hat Karle alles abgestritten, doch dann ist er zu der großen Pfütze geflogen und hat sich betrachtet. Er hat mindestens 10 mal nachgezählt, doch auf seinen Rücken waren nur sechs Punkte. Daheim hat er dann heimlich bei seinen Schwestern gezählt und bei seinen Eltern. Überall sieben Punkte!

Karle Käfer war verzweifelt. Wo nur hatte er seinen siebten Punkt verloren? Er musste sich schleunigst auf den Weg machen um seinen verlorenen Punkt wieder zu finden, damit er wieder ein richtiger Marienkäfer war!

Und so flog Karle los um seinen Punkt zu finden.

Tatsächlich entdeckte er bald einen großen schwarzen Punkt, doch als er näher kam, war es nur...

(Erzählhinweis: Das Bild mit dem schwarzen Punkt jeweils vor die Bildkarte stecken. Der Käfer nähert sich dem Punkt und dann entpuppt sich der Punkt als...)

- das innere einer wunderschönen Sonnenblume
- eine Spinne im Spinnennetz
- Ein Mauselloch im Baumstamm

- eine Fliege, die sogleich wegflog
- das Auge eines Vogels – Vorsicht gefährlich!
- evtl. mit den Kindern überlegen, was noch als Punkt gesehen werden kann. Punkte im Zimmer und im Garten suchen...

Karle war schon ganz verzweifelt, er konnte seinen Punkt nicht finden!

Doch dann sah er was ganz tolles!

Gleich sechs schwarze Punkte!

Doch als er näher kam, entdeckte er, dass die schwarzen Punkte schon jemand anderes gehörten, nämlich dem Marienkäfermädchen Karoline.

Karle landete, kam näher und fragte Karoline, wo sie denn den siebten Punkt verloren hätte.

Doch Karoline lachte nur und erklärte Karle, dass man keine Punkte verlieren kann. Man wird halt mit sechs oder sieben Punkten geboren. So ist das nun mal bei den Marienkäfern. Und da die Käfer mit sechs Punkten sehr selten sind, sind sie halt auch was ganz besonderes!

Karle und Karoline wurden sehr gute Freunde und sogar noch mehr. Sie verliebten sich und bekamen viele Kinder und alle hatten „nur“ sechs Punkte.

Und wenn du im Garten bist und einen Marienkäfer entdeckst, dann zähl doch mal, wie viele Punkte er hat. Vielleicht hast du ja Karle oder eines seiner vielen Kinder entdeckt.

Diese punktige Geschichte entstand beim Kamishibai-Seminar im IBB Miesbach am 7.3.16 unter Leitung von Gerti Ksellmann (www.gertis-maerchenkiste.de)



EIN PUNKT FÜR KARLE

















